



Korban lahar dingin peroleh bantuan

Sugeng Pranyoto
 HARIAN JOGJA

JOGJA—Korban lahar dingin Gunung Merapi yang tinggal di bantaran Kali Code Jogja menerima bantuan dari Dharma Wanita Kementerian Keuangan Republik Indonesia.

Walikota Jogja Herry Zudianto menerima langsung bantuan yang berjumlah 149 sak semen, 19 alat pencetak *paving block* dan 55 sekop.

"Bantuan ini adalah wujud kepedulian dari anggota Dharma Wanita di Kementerian Keuangan Republik Indonesia, yang disampaikan melalui Direktorat Jenderal Pajak DIY kepada warga di bantaran Sungai Code," kata Kepala Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Kota Jogja, Arridel Mindra saat menyerahkan bantuan, Jumat (24/6).

Walikota Jogja Herry Zudianto kemudian meneruskannya kepada 11 Ketua Lembaga Permusyawaratan Masyarakat Kelurahan (LPMK) di 11 kelurahan sepanjang bantaran Sungai Code yang terdampak letusan

Gunung Merapi.

Ditambahkan Arridel bantuan tersebut dapat dimanfaatkan oleh warga untuk memperbaiki sejumlah infrastruktur yang mengalami kerusakan akibat diterjang banjir lahar dingin dari material hasil erupsi Merapi.

Sebelas kelurahan yang memperoleh bantuan yakni Kelurahan Cokrodiningratan, Gowongan, Suryatmajan, Tegalpanggung, Purwokinanti, Ngupasan, Prawirodirjan, Wirogunan, Keparakon, Brontokusuman, dan Sorosutan.

Adapun Herry berharap, bantuan tersebut dapat diberikan man-

faat positif bagi warga yang terkena dampak banjir lahar dingin.

"Bantuan dan hubungan baik yang sudah terjalin antara Kota Jogja dengan Kementerian Keuangan tersebut juga diharapkan dapat berlanjut di masa yang akan datang," jelasnya.

Selain memperoleh sejumlah bantuan, program pemulihan Sungai Code akibat terkena banjir lahar dingin Merapi juga ditangani secara langsung oleh Pemerintah Daerah.

Total dana yang diberikan Provinsi DIY untuk pemulihan sungai di Kota Jogja, yaitu Code, Gajah Wong dan Winongo adalah Rp5 miliar yang terbagi untuk pembangunan hunian sementara sebesar Rp2,1 miliar dan Rp2,9 untuk pekerjaan fisik infrastruktur.



Herry Zudianto
 HARIAN JOGJA/DESI SURYANTO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Penanggulangan Kebakara			

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005